

Bundesfreund Karl Köster mit dem Großen Goldenen Bundesabzeichen ausgezeichnet

Auf dem 71. Bundestag am 6. Mai in Ochsenfurt zeichnete Regierungspräsident a. D. Dr. Franz Vogt, unser Erster Bundesvorsitzender, Karl Köster mit dem Großen Goldenen Bundesabzeichen aus.

Am 1. 1. 1956 war Karl Köster bei der 1954 wiederbegründeten Ortsgruppe Ochsenfurt Mitglied geworden. Nach einem Umzug nach Neustadt/Aisch wandte er sich der Gruppe Nürnberg zu. 1961 zog er nach Geißlingen bei Uffenheim, wo er im Gemeinde- und Pfarrgemeindeleben sehr tätig wurde. 1988 wandte er sich verstärkt der Gruppe Marktbreit/

Ochsenfurt zu und wurde dort 1991 zum Ersten Vorsitzenden gewählt. Dieses Amt übt er seit nunmehr fast 10 Jahren mit vielen Ideen und mit unermüdlicher Tatkraft aus. So ist es seinem Einsatz zu verdanken, daß die bekannte „Pyramide“ an der Bundesstraße zwischen Uffenheim-Ochsenfurt nicht von ihrem angestammten Platz weichen mußte. Auch die sehr gelungene Ausrichtung des 71. Bundestages in Ochsenfurt war sein Werk.

Herzlichen Glückwunsch zur Auszeichnung!



Dr. Vogt (Mitte) und Prof. Dr. Heller (rechts) gratulieren Karl Köster (links) zum Großen Goldenen Bundesabzeichen.

Foto: Paul Miltenberger